## Grâce à Jésus



**Par José A. Teixeira** de la présidence des soixante-dix

Au Portugal, de nombreuses personnes mettent en scène la naissance de Jésus-Christ. À Noël, on peut voir des crèches dans tout le pays.

Enfant, j'aimais installer la crèche. Chaque Noël, nous sortions une boîte en bois. Elle était remplie de minuscules figurines, de maisons, de fermiers et d'animaux. Nous prenions de la vraie mousse, du foin et des pierres pour créer de petites collines, des vallées, des arbres et des champs. Nous utilisions même des morceaux de verre pour les rivières et les ruisseaux.

Nous construisions le tout sur plusieurs jours ou semaines, une pièce à la fois. La partie la plus importante consistait à ajouter les personnages des Écritures. Nous placions Marie, Joseph, les bergers, les anges et d'autres personnes au centre puis nous racontions leur histoire.

Le jour de Noël, nous placions le personnage de l'enfant Jésus dans la crèche. Puis nous racontions l'histoire de Jésus-Christ. Nous parlions de la façon dont il était le plus grand don de tous, grâce à ce qu'il avait fait pour nous. Il nous donne la paix et l'espérance. Il nous aide à savoir qui nous sommes et pourquoi nous sommes ici. Il nous guide et nous réconforte.

Grâce à Jésus, nous pouvons répandre notre lumière. aimer notre prochain, faire preuve de gentillesse et rendre service, même quand nous avons l'impression d'avoir peu à donner.

Adapted from "Christmas's Greatest Gift" (First Presidency Christmas devotional, Dec. 4, 2022), Gospel Library.



Trouveras-tu les choses cachées dans cette scène de la Nativité ?











